
PlantaDoce.

Entorno

Andalucía supera los 160 millones de euros en inversión en infraestructuras sanitarias

En los nueve primeros meses del año se ha aprobado un desembolso superior en infraestructura sanitaria que durante el mismo periodo de 2018, cuando se destinaron 77 millones.

PlantaDoce
17 oct 2019 - 10:35



Andalucía supera los 160 millones de euros en infraestructuras sanitarias.

La comunidad autónoma tiene comprometidos 168 millones que servirán para poner en marcha nuevos centros sanitarios, según se desprende del *Observatorio de Oportunidades de Negocio*, de la consultora DoubleTrade España.

PlantaDoce.

La inversión, analizada desde el 1 de enero hasta el 30 de septiembre, duplica la del mismo periodo de 2018, cuando se aprobaron intervenciones por valor de 77 millones de euros repartidos en 114 intervenciones. El desembolso en infraestructura sanitaria aglutina obras públicas y privadas y se traduce en 30 obras nuevas y otras 101 de ampliación y reforma de instalaciones repartidas por toda la comunidad. En total, 131 obras que se dividen en 72 de promotores públicos y 59 de privados.

De esta manera, según los datos de DoubleTrade, **en Almería se pondrá en marcha un edificio de uso ambulatorio en el Hospital Universitario de Torrecárdenas**, con un presupuesto de más de ocho millones de euros. En Córdoba se van a realizar obras para la construcción del nuevo edificio de consultas externas del área materno infantil por valor de siete millones, mientras que **en Granada se levantarán dos residencias para la tercera edad**, con una inversión de seis y 70 millones de euros, respectivamente.

Sobre estos datos, Xavier Piccinini, director general de DoubleTrade España comenta que “gracias al *big data*, podemos conocer los datos sobre la previsión de obras relativas a centros sanitarios en Andalucía y así obtener una panorámica de oportunidades de negocio a su alrededor”.